

Artikel vom 26.01.2018

CSU-Festabend in Pittenhart

Bürgermeister Reithmeier spricht bei CSU-Klausur zur Parteispitze



Bürgermeister Sepp Reithmeier (stehend) am Festabend am Tisch mit u. a. Landrat Sigi Walch, Alexander Dobrindt und Gerda Hasselfeldt

Im Rahmen der CSU-Klausursitzung im Kloster Seeon beging die CSU Bayern ihren traditionellen Festabend dieses Jahr im neu gestalteten Festsaal der Alten Zollstation in Pittenhart.

Im Rahmen dieses Abends war der Pittenharter Bürgermeister Sepp Reithmeier eingeladen, ein paar Grußworte an die Gäste zu richten und die Gemeinde Pittenhart der CSU-Führung vorstellen.